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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA – CRTT NOROESTE 
5ª RODADA – 18/11/2024 

 

Reuniram-se, em ambiente virtual, através da plataforma Zoom, as dezenove horas de 

dezoito de novembro de 2024, o representante da SUMOB, Sérgio Luís Robeiro 

Carvalho; a representante da BHTRANS; Maria Odila de Matos; o Representante da 

Diretoria de Sistema Viário da BHTRANS, Sérgio Antônio de Sena Rocha; o 

Coordenador de Atendimento da Regional Noroeste, Felipe Santos Ferreira; a Gerente 

de Mobilização Social da SUMOB, Suzana Lúcia Silva Belo; o Coordenador de 

Mobilização Social, Deryan Junkert; o Gerente de Ação Regional Noroeste/Pampulha; 

Anderson dos Santos Leal; o Supervisor Operacional Noroeste/Pampulha, Juliano 

Ribeiro Nacur; o Analista de Transportes e Trânsito Noroeste,Jomar Gomes Mansur; o 

representante do TRANSFÁCIL/SETRA-BH, Idimar Moreira; os CRTT’s titulares, 

suplentes e representantes da comunidade constantes na lista de presença anexa. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:05h pela Gerente de Mobilização Social, Sra. 

Suzana Belo, que agradeceu a presença de todos e explicou sobre a dinâmica das 

reuniões da Comissão Regional de Transporte – CRTT, fez a apresentação dos 

representantes da Prefeitura, SUMOB, BHTRANS e CARE-NO e passou a palavra ao 

Sr. Felipe Ferreira, que agradeceu a presença de todos e elogiou o aumento do número 

de participantes. Na sequência o Coordenador Deryan Junkert passou a apresentação 

do relatório de acompanhamento das demandas da CRTT Noroeste, destaca-se: 

- 04 demandas com propostas operacionais já implantadas em atendimento aos CRTT’s; 

- 14 demandas com propostas operacionais elaboradas para atendimentos das 

solicitações de sinalização; 

- 12 demandas de sinalização indeferidas, com justificativas encaminhadas aos CRTTs; 

- 09 demandas aguardando realização de reunião extraordinária; 

- 05 demandas de sinalização ainda em análise; 

- 02 demanda de fiscalização de linha de transporte coletivo atendidas; 

- 01 demandas de implantação de abrigo de transporte coletivo atendidas. 

- 08 demandas de alteração de itinerário respondidas. 

- 03 demandas de fiscalização de transporte coletivo/alteração de itinerário em análise. 

Aberta a fala aos presentes, registra-se: 

- O CRTT, Sr. Paulo Henrique, agradeceu as inúmeras respostas que recebeu de suas 

demandas, solicitou a realização de visita técnica para que seja estudada a mão única 

de circulação em algumas vias do Bairro Padre Eustáquio. (Demanda acolhida pelo Sr. 

Deryan/GEMSO e Sr. Anderson Leal/GARNP).  
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- A CRTT, Sra. Eluar Almeida, solicitou a realização de visita técnica na Rua Regida, 

em frente à Escola Municipal Prefeito Oswaldo Pierrucetti. (Demanda acolhida pelo Sr. 

Deryan/GEMSO e Sr. Anderson Leal/GARNP). Solicitou, também, esclarecimentos 

sobre a possibilidade de implantação de mão única direcional no beco 1º de Agosto – 

(Dom Bosco/Califórnia). 

- O CRTT, Sr. Anderson – Dudu, agradeceu as diversas demandas atendidas solicitadas 

por ele e pediu esclarecimentos sobre o corte do conteiro central da Avenida Cícero 

Idelfonso em frente ao Motel Le Baron e sobre o tratamento na conversão para entrada 

na Rua Dom Joaquim Silvério – Bairro Coração Eucarístico. (Demandas esclarecidas 

pelo Sr. Deryan/GEMSO e Sr. Anderson Leal/GARNP). 

- O CRTT, Sr. Washington Guedes, agradeceu seus atendimentos e solicitou melhoria 

nos veículos da frota e quadro de horários da linha 4107 (Alto Caiçara/Serra).  

- O CRTT, Sr. Wagner Santiago, ressaltou a solicitação de tratamento na questão de 

retirada do rotativo da Rua Sete Lagoas – Bairro Bomfim. 

- O Cidadão, Sr. Ezequiel, representante do Abrigo Jesus, solicitou a análise de alguma 

alternativa para melhorar a segurança e conforto dos pedestres na Rua Costa Sena em 

frente ao abrigo. (Demanda acolhida pelos Srs. Deryan/GEMSO e Anderson 

Leal/GARNP). 

- A Cidadã, Sra. Jaine Leão, reclamou do cumprimento do quadro de horários da linha 

4107 (Alto Caiçara/Serra) e da qualidade dos veículos que operam na linha. (Demanda 

acolhida pelo Sr. Idimar/SETRA-BH). 

- O Cidadão, Sr. Erik Ricieri, morador do bairro Padre Eustáquio, solicitou melhorar a 

acessibilidade (calçadas rebaixadas) nas vias do bairro Padre Eustáquio e melhoria dos 

asfaltamentos das vias pois usuários de cadeiras de rodas passam dificuldade no uso 

das vias. (Rua Costa Sena e Henrique Gorceix). (Demanda esclarecida pela Sra. 

Suzana Belo/GEMSO e Paulo Henrique/CRTT). 

- O Cidadão, Sr. Paulo Medeiros, parabenizou os CRTT’s pelo trabalho e, enfatizou que 

formalizará a solicitação de quebra molas na Rua Dom Lúcio Antunes.  

 - A Cidadã, Sra. Fernanda Rizzo, moradora da Rua Vereador Sócrates Alves Pereira, 

explicou os diversos problemas de segurança ocorridos na rua de sua residência, e que 

com o período de chuvas, o problema tende a se agravar. (Demanda esclarecida pela 

Sra. Suzana Belo/GEMSO e Paulo Henrique/CRTT). 

- O Cidadão, Sr. Renzo, morador do bairro Dom Cabral, solicitou tratamento para 

diversos problemas apresentados junto ao ponto final das linhas de transporte coletivo 

localizado na Av. Trinta e um de março (Sujeira, Barulho, etc.). (Demanda esclarecida 

pelo Sr. Anderson Leal/GARNP, Sra. Suzana Belo/GEMSO e CRTT Eluar Almeida). 
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- A Cidadã, Sra. Ariana, moradora da Vila São Francisco das Chagas, solicitou a 

implantação de quebra molas na Rua Vereador Sócrates Alves Pereira – Bairro Carlos 

Prates. (Demanda acolhida pelo CRTT Clóvis Guimarães). 

- O Cidadão, Sr. Vinícius Mundim, reforçou os pedidos apresentados pelo Sr. Renzo e 

pediu alguma ação da BHTRANS/SUMOB, para minimizar os transtornos gerados na 

Avenida Trinta e um de março. (Demanda esclarecida pelo Sr. Anderson Leal/GARNP). 

Passada a palavra ao Sr. Sérgio Carvalho/SUMOB para as considerações sobre o 

transporte coletivo, este acolheu as solicitações e se prontificou a acompanhar as 

fiscalizações necessárias; informou que a frota de ônibus de Belo Horizonte, está 

passando por uma grande renovação, o que tornou a frota de nossa cidade, uma das 

mais novas do país; explicou sobre as diversas limitações de implantação e mudança 

das cabines de ponto final e se colocou à disposição no que for possível para minimizar 

os transtornos relatados pelos usuários. Em seguida, a Sra. Maria Odila, representante 

da Presidente da BHTRANS, para as considerações finais, este elogiou a qualidade das 

reuniões e o empenho da equipe no atendimento das demandas apresentadas. Nada 

mais a relatar, a reunião se encerrou às 20:50 (vinte horas e cinquenta minutos), segue 

a ata por mim lavrada. 

 

 

Deryan Junkert 
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